



校長室からこんにちは

*学校スローガン

GO ALL OUT 一生懸命はかっこいい



第8号 令和7年12月 発行 文責 高久由紀子

上記QRコードをご活用ください。



2025年も師走を迎え、12月25日の登校を最後に冬休みに入ります。保護者のみなさまのご支援の下に、今年も、生徒が元気に活力のある学校生活を送れましたことに心より感謝申し上げます。

さて、生徒の皆さんにとっては、どのような年だったでしょうか。4月からの学校生活を振り返ると、体育祭や文化祭・合唱コンクール、修学旅行、冒険活動教室、宮っ子チャレンジなどの学校行事等に全力で取り組むみなさんの姿勢はとても素晴らしかったです。『GO ALL OUT 一生懸命はかっこいい』を一人ひとりが体現してくれました。この冬休みを利用して、生徒の皆さんには、今年一年間を振り返り、新たな年に向けての抱負を思い描いてほしいと思います。

保護者及び地域の皆さまには、いつも温かいご支援をいただき、ありがとうございます。様々な面からご協力をいただき、今年の学校教育におけるすべての活動が無事に円滑に進めることができました。来年も清原中学校の生徒たちの活躍を、みなさまと共に支えていけるよう全教職員で努めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

校内駅伝大会 GO ALL OUT 一生懸命はかっこいい

11月26日(水)、校内駅伝大会を行いました。秋の日の晴天の下、生徒一人ひとりが全力を出し切って次の人にタスキをつないでいきました。飛び交う声援がさらに一人ひとりの一生懸命に力を与えました。



ふれあい文化教室 ~日本文化を堪能しました~



12月11日(木) 1年生は日本民謡淡勇会の方々を講師に迎え、民謡鑑賞や歌唱体験、和楽器体験を行うなど、日本伝統音楽に親しみました。特に、「日光和楽踊り唄」では、みんなで歌ってみたり、みんなで大きな輪となり踊ってみたりと、盆踊りの体験をして大いに盛り上りました。1年生は積極的に体験活動を行い、我が国の伝統音楽について興味関心を深めていたようです。



クリーン活動～全校生徒で「清原の杜」をきれいに～



12月に入り、1年生から3年生までが日を分けて、クリーン活動を行いました。色彩豊かに楽しませてくれた清原の杜は、落ち葉で一杯です。生徒達は楽しそうに落ち葉集めを行いました。いつもご協力してくださる地域協議会のみなさま、ありがとうございます。

ボランティア活動～飛山城史跡公園～



12月4日（木）の放課後、女子ソフトテニス部と女子バレー部が、飛山城史跡公園の落ち葉掃きボランティア活動を行いました。部活動で鍛え上げたチームワークを思いっきり發揮し、その活躍ぶりには、施設の方からもお褒めのことばをいただきました。



第3回避難訓練～不審者対応について～



11月20日（木）、講師をお招きして不審者対応の避難訓練を行いました。生徒たちは、放送による指示に従い、真剣な表情で訓練に臨みました。スクールサポーターの方からは不審者の特徴や、過去の不審者犯罪の事例や避難するときの心構え等についてお話をありました。自らの命を守り抜くための行動力を身に付け「危機予測と回避能力」を高めていくことの重要性について理解を深めることができました。

まいせ よい歯コンクール～祝！栃木県歯科医師会長賞～



本校が「令和7年度よい歯の優良学校コンクール」において「栃木県歯科医師会長賞」に選ばれました。よい歯のコンクールは栃木県全域において開催されているもので、今年が72回目を迎える行事です。

本校では、他校と比べて、むし歯をもたない生徒の割合が多く、日頃からの歯磨きの習慣付けや、定期的な歯科受診などの健康管理の充実がうかがえます。保護者及び生徒のみなさん、受賞おめでとうございます。今後も、歯と口の健康保持をはじめ、生徒の健康保持が増進されますことを願っています。



市P連バレー大会～第3位！お見事でした～



市P連バレー大会では1日目の予選を勝ち抜き、2日目の準決勝・決勝へと進みました。清原中PTAは持ち前の明るさと粘り強さで善戦を重ね、見事、第3位となりました。声掛け合い楽しそうにプレーするチームワークはどこにも負けません。PTAのみなさま、お疲れ様でした。



楽しく充実した冬休みをお過ごしください

